

La Liga Europa en fase de cuartos



La Habana, 10 Ago (PL) Con la novedad de jugarse a partido único y en un mismo país, Alemania, como consecuencia de la crisis sanitaria, la Liga Europa de fútbol inicia la ronda de cuartos de final.

El Inter de Milán italiano enfrentará al local Bayer Leverkusen en la ciudad de Colonia, mientras el inglés Manchester United chocará contra el Copenhague danés, el plantel de menos caché entre los ocho agraciados de la etapa, en Düsseldorf.

Debido a los cambios establecidos para concluir la campaña 2019-2020, las series se jugarán a solo 90 minutos, de existir empate se tendrá un tiempo extra y, de persistir, tanda de penales.

Los equipos podrán hacer cinco sustituciones, pero como máximo en tres momentos distintos del encuentro, aunque se permitirá una sustitución adicional de llegarse al tiempo extra.

El segmento tendrá su segunda y última jornada el martes, con los choques entre el ucraniano Shakhtar Donetsk y el Basilea Suizo en Gelsenkirchen, y el inglés Wolverhampton versus el español Sevilla en Duisburgo.

La ronda semifinal tendrá lugar el domingo 16 y el lunes 17 de agosto, al tiempo que el cierre de la competición está programado para el día 21 en la ciudad de Colonia.



Radio Habana Cuba